



## LE S.P.I.P 91 EXIGE LE RESPECT DE LA PAROLE DE L'ETAT

Le 09 Janvier 2018, 50 agents titulaires syndiqués et non syndiqués du S.P.I.P de l'ESSONNE se sont réunis en Assemblée Générale, et ont voté la reprise du mouvement social.

Suite à l'annonce du report de la réforme statutaire de la Filière Insertion Probation, et sous l'impulsion de l'intersyndicale **CGT Insertion-Probation**, **UFAP UNSA Justice et CFDT Interco-Justice**, les personnels du S.P.I.P 91 (Milieu Ouvert et Milieu Fermé) ont décidé d'entreprendre une action unitaire.

En ce sens, les personnels, ont voté à la majorité, les actions suivantes :

- La reprise du mouvement social ;
- La réalisation d'une action coup de poing dés le mois de Février.

Les personnels exigent le respect des engagements pris au plus haut sommet de l'Etat et demande la mise en application de leur réforme statutaire à la date initialement convenue, soit au 1er Février 2018.

Les personnels du S.P.I.P de l'ESSONNE s'engagent de manière indéfectible dans cette mobilisation et action unitaire.

D'ores et déjà nous l'annonçons, nous ne lâcherons rien!

Une prochaine Assemblée Générale est fixée le 30 Janvier 2018!

Ensemble et unis, nous verrons nos revendications aboutir!

Le 09/01/2018 à Courcouronnes

Les représentants M.O et M.F CGT Insertion Probation Les représentants M.O et M.F UFAP UNSa Justice